

Hallan chalecos antibalas de los 3 carabineros asesinados

Por información de lugareños se logró ubicar estos elementos cerca del predio de los hermanos acusados por la emboscada. Gobierno y ciudadanía valoraron el avance en la investigación.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl

Al interior de una comunidad en el sector de Lleu Lleu en provincia de Arauco fueron encontrados los tres chalecos antibalas, que corresponden a los que utilizaban los tres funcionarios de Carabineros asesinados tras una emboscada el 27 de abril pasado.

Según se informó, estos elementos fueron encontrados en el marco de unas diligencias realizadas por la PDI en el predio de los hermanos Antihuen, de los cuales dos se encuentran detenidos y se trabaja para ubicar a Tomás Antihuén, de 22 años de edad, que está prófugo y sería el principal responsable de la planificación del atentado contra los uniformados.

El general César Bobadilla de la Octava Zona de Carabineros indicó que "equipos especializados continúan el desarrollo de diligencias en coordinación con el fiscal jefe de la Araucanía (Roberto Garrido), que lleva adelante la investigación. En ese contexto la PDI recibió información de la presencia de estos chalecos antibala, por lo que OS-9 y Labo-



LOS CHALECOS ANTIBALABA ENCONTRADOS FUERON ENVIADOS A SANTIAGO PARA SER PERICIAADOS.

car quedaron a cargo de levantar la evidencia y las pericias necesarias".

Agregó que "se encontraron tres chalecos antibala y dos cajas que se utilizan para el traslado de lacrimógenas. Esos elementos incautados fueron enviados a Santiago para que sean periciados y recuperar evidencia para la investigación. Si correspondieran a los que utili-

27

de abril pasado se registró el crimen de Carlos Cisternas, Sergio Arévalo y Misael Cid.

zaban los carabineros asesinados".

Los chalecos antibala fueron encontrados entre

matorrales y dos de ellos presentaban los números de serie, que permitieron establecer que les pertenecían a los carabineros asesinados. En tanto, el tercero no contaba con su numeración y, al parecer, habrían intentado quemarlo.

REACCIONES

Sobre este hallazgo, el delegado presidencial regional (s) Humberto Toro, sostuvo que "dijimos que íbamos a buscar, encontrar y encarcelar a los culpables. Este caso es muy doloroso y no hemos tenido pausa en la búsqueda y el éxito fue por unas diligencias que estaba realizando la PDI. La comunidad y los actores de este delito saben que estamos detrás de ellos. Tomás (Antihuén) podrá estar desaparecido, pero lo vamos a encontrar, tal como descubrimos a los tres meses del triple asesinato a los otros responsables".

La autoridad añadió

que "la Fiscalía tiene su estrategia vinculada con las policías. Nosotros, como Gobierno, hemos facilitado la información que tenemos para realizar este trabajo colectivo. La tarea central es seguir con la búsqueda de los responsables del asesinato de los carabineros y si hay más personas involucradas, van a caer".

DETENIDO

Cabe señalar que dentro de las diligencias investigativas señaladas también se logró la detención de un individuo que pertenecería a una orgánica radicalizada en la localidad de Quidico (Tirúa) y en su vehículo también se habrían hallado varias armas de fuego.

Fernando Fuentealba, presidente de la Fundación de Víctimas del Terrorismo en la Macrozona Sur de Chile, comentó que "quiero felicitar la gran labor realizada por nuestras policías, Carabinero y la PDI en el cono sur de Arauco y específicamente en Tirúa, donde capturaron a uno de los principales abastecedores de armamento y munición de estos grupos violentistas que operan en nuestro territorio. Valoramos el trabajo profesional y la disposición de la Delegación Presidencial por desarrollar y comenzar a detener a estos individuos, para limpiar de terrorismo y violencia a nuestras comunas".

Al cierre de esta edición se dio cuenta de un nuevo hallazgo que podría estar vinculado al crimen de los tres funcionarios de Carabineros, ya que durante nuevas diligencias y una operación rastrollo se encontró un escudo balístico que también pertenecería a la institución. ☉